

Biobío: Exportaciones disminuyeron 28% interanualmente

Un descenso de 28,3% en la comparación interanual experimentaron las exportaciones de la Región del Biobío, que totalizaron 398,1 millones de dólares en el mes de abril, desempeño que se explicó por la contracción presentada por los sectores Industria, Pesca, Resto de Exportaciones y Minería. Así lo revela el Boletín de Exportaciones Regionales publicado por la Dirección Regional del Biobío del Instituto Nacional

Los principales países o territorios de destino fueron China, Estados Unidos y Perú.

de Estadísticas (INE).

El sector económico con mayor incidencia en el periodo fue Industria registrando un descenso interanual de 28,5%. Mientras que la actividad económica que más exportó fue Fabricación de celulosa, papel y cartón, con una participación de 36,6%.

Los principales países o territorios de destino fueron China, Estados Unidos y Perú, con una participación de 26,6%, 21,3% y 5,7%, respectivamente.

